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(AGI) - Firenze, 22 lug. - L'emergenza siccita' in Toscana. Di questo si discutera' lunedi'

prossimo a partire dalle 10, nell'auditorium a palazzo del Pegaso nel convegno

organizzato da Coldiretti e Anbi Toscana (Associazione nazionale che rappresenta e

tutela gli interessi dei Consorzi di bonifica, di irrigazione e di miglioramento fondiario

operanti nel nostro Paese). Si affronteranno alcune situazioni di particolare criticita',

come quella al lago di Massaciuccoli con la sospensione degli attingimenti a scopo

irriguo. Si parlera' poi delle politiche regionali, di una seria politica di valorizzazione della

risorsa idrica e della necessita' di una programmazione e di una pianificazione degli

interventi per evitare il ripetersi di crisi dovute a particolari situazioni climatiche.

All'iniziativa intervengono il presidente del Consiglio regionale Eugenio Giani, i presidenti

di Anbi Toscana Marco Bottino e di Anbi nazionale Massimo Gargano, gli assessori

regionali all'Ambiente Federica Fratoni e all'Agricoltura Marco Remaschi, Erasmo

d'Angelis, capo dell'unita' di Governo "Italiasicura". Le conclusioni saranno affidate al

presidente di Coldiretti Toscana Tulio Marcelli.(AGI)
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Il tentativo di scippo di Carnaroli?
Una storia che deve farci riflettere

Francesco Vincenzi
Ora basta con l'emergenza siccità
E' arrivato il tempo degli invasi

HOME RISO&CEREALI ENOLOGIA CASEARIO ZOOTECNIA FLORICOLTURA ORTOFRUTTA AVVISI NAVIGANTI

LA CRISI DEL RISO MEMORIA&FUTURO 150° DEL CANALE CAVOUR FINESTRA SUL BANCO AMBIENTE VIDEO LE ANALISI

    

Il Consiglio ANBI (Associazione Nazionale Consorzi  Gestione  Tutela del Territorio ed

Acque Irrigue) ha confermato presidente Francesco Vincenzi, 39 anni, imprenditore agricolo

di Mirandola, nel <modenese. Vincenzi era stato eletto presidente nel 2014; è perito agrario,

coltivatore diretto, proprietario di un’azienda agricola cerealicola-frutticola di 110 ettari tra

Mirandola e San Felice sul Panaro. Dal 2011 è presidente del Consorzio di bonifica Burana

(con sede a Modena) e  dal 2012 è anche presidente di  Coldiretti Modena. Sono stati

confermati anche i 3 vicepresidenti: Vito Busillo (Campania, Coldiretti), Donato Di Stefano,

Basilicata, CIA), Giovanni Tamburini (Emilia Romagna, Confagricoltura). “Dobbiamo proseguire

con grande determinazione sulla strada fin qui tracciata – ha indicato Vincenzi, ringraziando per

la confermata fiducia – All’orizzonte, c’è la fase operativa del Piano Irriguo Nazionale, cui

seguirà quella dei finanziamenti previsti dal Fondo Sociale di Coesione per interventi sulle

infrastrutture per l’irrigazione: in tutto 595 milioni di euro. Accanto a questo proseguiremo il

pressing sul Governo per l’avvio, con la prossima Legge di Stabilità, di un Piano Nazionale degli

Invasi, la cui necessità è quotidianamente dimostrata dalla siccità e dalle sue gravi

conseguenze naturali o dolose per il territorio; in questa prospettiva, ci attiveremo anche in

Europa attraverso la nuova realtà di “Irrigants d’Europe”, alleanza fra i Paesi irrigui del Sud

Europa”.

  anbi, vincenzi

Vincenzi confermato alla guida di Anbi (Consorzi acque irrigue) added by Gianfranco Quaglia
on 22 luglio 2017

Vincenzi confermato alla guida
di Anbi (Consorzi acque
irrigue)

Ultimi Articoli Pubblicati

Marconi ancora re dei fiori, guiderà
Asproflor-Comuni fioriti

Vincenzi confermato alla guida di Anbi
(Consorzi acque irrigue)

Olivero visita Terre del Barolo: nessun
timore per i registri telematici

La risaia torna viola e diventa tesi di laurea
(photogallery)

Etichettatura per pasta e riso, l’Italia
anticipa l’Europa

Il Rubicone non è solo Giulio Cesare, ma
sette generazioni di vignaioli

Bruno Polver, si è spento l’artista della luce
e del blu

Nuova legge sul riso, approvato il decreto in
Commissione Agricoltura

1

    AGROMAGAZINE.IT
Data

Pagina

Foglio

22-07-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 14



Notizie    Video    Calcio Di

|
Condividi

Prima pagina l Tutte l Sardegna l Cagliari l Cronaca l Sport l Politica l Turismo l Cultura & Società l Ambiente & Territorio l Spettacolo l Economia l Salute

Edizioni Locali

Sassari
Olbia
Alghero
Nuoro
Oristano
Porto Torres

Red   12 :57

«Dei 30milioni provenienti dal Patto per la
Sardegna, 5,35 vanno in Gallura sul recupero delle acque
reflue per l’agricoltura», ha chiarito l´assessore regionale
dell´Agricoltura, presente ai lavori organizzati dal
Consorzio di bonifica della Gallura e dedicati proprio al
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Risorse idriche: Caria ad Olbia

OLBIA - «Il recupero e il riutilizzo delle acque reflue in agricoltura sono
passaggi fondamentali per ragionare su un uso moderno della risorsa idrica,
attento al risparmio e alla valorizzazione di un bene che, troppo spesso nel
passato, è stato poco ottimizzato per sostenere le attività delle nostre
aziende agricole». Lo ha detto l’assessore regionale dell’Agricoltura Pier
Luigi Caria, intervenendo ieri (venerdì) ad Olbia, durante i lavori
organizzati dal Consorzio di bonifica della Gallura e dedicati proprio al tema
del recupero e del riutilizzo dei reflui. «Giusto ieri – ha ricordato
l’esponente dell’Esecutivo Pigliaru – abbiamo presentato la delibera da
30milioni di euro, approvata in Giunta qualche giorno fa che interviene con
decisione nel riorganizzare il sistema irriguo agricolo con finanziamenti
destinati a tutti i Consorzi di bonifica: ventuno opere da realizzare entro i
prossimi ventiquattro mesi. Obiettivo degli interventi è ridurre gli sprechi,
efficientare l’uso dell’acqua e quindi abbassare i costi per gli agricoltori». 

L’assessore ha quindi ricordato le azioni che attraverso il Patto per la
Sardegna interesseranno nello specifico i territori della Gallura: «Con
5.350.000euro finanziamo la realizzazione di un’opera di “captazione in
subalveo” della risorsa presente nel Rio Padrongiano e di miscelazione con i
reflui trattati provenienti dal depuratore di Olbia: il primo esempio del
genere in Sardegna. Recuperare i reflui e mixarli poi con le acque
provenienti dai bacini, in un rapporto 1a1 – ha proseguito Caria – significa
risparmiare la risorsa idrica presente nelle nostre dighe e destinarla all’uso
civile o ancora agricolo». L'assessore Caria ha proposto l’avvio di un tavolo
di lavoro aperto a tutti i portatori di interesse in cui si affrontino i temi
riguardanti il settore e le iniziative da mettere in campo anche alla luce del
reperimento di nuove risorse. 

Il presidente del Consorzio di bonifica della Gallura Marco Marrone ha
ringraziato pubblicamente l’assessore regionale dell’Agricoltura sul
risultato raggiunto per tutto il territorio attraverso il finanziamento
dell’opera che interverrà sulla distribuzione verso Olbia nord del recupero
dei reflui della città gallurese. Inoltre, all’incontro sono intervenuti il
direttore generale del Consorzio di bonifica della Gallura Giosuè Mario
Brundu, il presidente dell’Anbi regionale Gavino Zirattu, i rappresentanti
dei Consorzi di bonifica e dell’Agenzia del Distretto idrografico della
Sardegna, e quelli di Abbanoa, Cna, Ance, delle associazioni di categoria
agricola. Inoltre, in sala erano presenti numerosi imprenditori agricoli.
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Redazione di Met

Emergenza siccità: il lavoro dei Consorzi fra
irrigazione e prevenzione

Stagione irrigua anticipata e manutenzione straordinaria dei fiumi in vista di nuovi

probabili temporali. Se ne parlerà nel convegno organizzato da Coldiretti e Anbi

Toscana lunedì 24 luglio a Firenze nell’auditorium del Consiglio Regionale

Piogge dimezzate con livelli pluviometrici scesi di oltre 50

centimetri rispetto agli ultimi trent’anni. In Toscana è

allarme siccità, ma i Consorzi di Bonifica sono mobilitati

anche sul fronte opposto. Oltre ad affrontare l’emergenza

idrica, destinata secondo gli esperti a protrarsi fino a metà

agosto, si intensifica il lavoro di manutenzione sul reticolo

idrogeologico per prevenire i disagi che potrebbero

verificarsi con i temporali in arrivo. I due fenomeni, apparentemente contraddittori, sono

infatti probabilmente destinati a convivere per alcune settimane: i nubifragi in arrivo

potrebbero essere solo in minima parte assorbiti dal terreno anche se asciutto, a causa

della loro forte intensità, non attenuando la siccità ma provocando probabilmente

allagamenti e problemi. 

Di questo e di una seria politica di valorizzazione della risorsa idrica si parlerà nel convegno

organizzato da Coldiretti e Anbi Toscana lunedì prossimo 24 luglio a Firenze

nell’auditorium del Consiglio Regionale con gli interventi di Eugenio Giani, presidente

Consiglio Regionale Toscana; Marco Bottino, presidente Anbi Toscana; Federica Fratoni,

assessore all’Ambiente della Regione Toscana; Marco Remaschi, assessore all’Agricoltura

della Regione Toscana, Massimo Gargano, direttore nazionale di Anbi; Erasmo d’Angelis

capo unità di Governo “Italiasicura” e con le conclusioni di Tulio Marcelli, presidente di

Coldiretti Toscana. 

Sul fronte siccità, poche settimane fa il presidente della Toscana Regione, Enrico Rossi, ha

firmato la dichiarazione di stato d’emergenza regionale relativa alla crisi idrica in Toscana,

dando mandato a una task force di presentare un piano straordinario di interventi per
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mitigare gli effetti della carenza di acqua, già misurabile nei fiumi e nelle riserve idriche

toscane. Intanto, i Consorzi di Bonifica toscani hanno già da tempo avviato misure per

fronteggiare il problema, anticipando la campagna irrigua rispetto agli scorsi anni. 

Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord, in accordo con le organizzazioni agricole si è

attivato da settimane per affrontare l’emergenza e, in sensibile anticipo rispetto agli anni

scorsi, ha dato il via alla stagione irrigua, iniziando la distribuzione dell’acqua ai campi e alle

colture del territorio tramite i canali irrigui e promuovendo iniziative utili a limitare al

massimo le problematiche legate alla distribuzione dell’acqua ai coltivatori. Sono stati

inoltre intensificati i controlli sul territorio per verificare che l’acqua sia prelevata (pena

sanzione) solo da chi è in possesso di autorizzazione. Per emergenze sulla distribuzione

dell’acqua, è poi attivo il servizio di reperibilità 24 ore su 24. Dell’ultima ora la crisi idrica

sul Lago di Massaciuccoli che è sotto il livello di guardia e ha richiesto la sospensione

dell'approvvigionamento idrico per salvaguardare la salute del Lago. Una misura

eccezionale adottata dalla Regione Toscana, che non accadeva dal 2009. Il Consorzio, visto

il permanere di una situazione climatica particolarmente siccitosa e i danni che potrebbero

subire le colture a causa dell’interruzione dell’irrigazione, ha chiesto la convocazione di un

incontro urgente con tutti i soggetti interessati al fine di valutare e condividere le iniziative

possibili per mitigare le conseguenze della sospensione per le aziende agricole interessate.

Il Consorzio ha inoltre avviato alcuni progetti per far fronte al problema: quello di

ammodernamento delle reti irrigue dei canali demaniali per la pianura lucchese (per un

investimento di circa 7,6 milioni di euro) e quello di manutenzione straordinaria ed

ammodernamento degli impianti irrigui nella Lunigiana (circa 11,4 milioni di euro).

Quest’ultimo sarà portato avanti a stralci: i più immediati sono finalizzati al potenziamento

della fornitura grazie a lavori sulle opere di presa e di pulizia degli invasi (investimento di

800 mila euro). Per la Versilia sono previsti invece interventi sulle reti irrigue del bacino

Massaciuccoli Pisano e del fiume Lombricese (rispettivamente per circa 2.7 milioni e 250

mila euro). A questi si aggiungono le manutenzioni in gestione ordinaria e straordinaria

quotidiane che però non possono sostituirsi al risanamento e potenziamento organico delle

reti irrigue: reti che allo stato attuale presentano la necessità di un rilevante investimento

strutturale. 

I dati della Campagna irrigua del Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno, attiva su quattro

distretti, registrano 138 concessioni rilasciate per una superficie irrigata di 488 ettari. Per

dare da bere all’agricoltura senese e aretina, una risposta è stata individuata nell’uso

irriguo dall’acqua di Montedoglio, servizio gestito dal Consorzio nei Distretti 1, 21 e 7 in

provincia di Arezzo, e nei distretti n. 42 e 43 in provincia di Siena. Per la gestione

dell'acqua, il Consorzio di avvale di tecnologia di avanguardia a livello nazionale, con sistemi

di telecontrollo che consentono di monitorare da remoto (quindi smartphone, tablet e pc) il

funzionamento della rete e i prelievi irrigui, nonché di comandare a distanza le valvole

sezionatrici delle condotte principali. In particolare per la Valdichiana e la provincia di

Arezzo, l’invaso di Montedoglio è fondamentale per evitare disagi al territorio: è stato

ribadito anche dalla Regione nell’incontro sulla crisi idrica dove è stato presentato il piano

da 4 milioni di euro di interventi per realizzare 22 pozzi. Anche il governatore Enrico Rossi,

ha ricordato che a Montedoglio stanno per partire i cantieri che consentiranno di

raddoppiare la capacità di invaso di quello che è il più grande bacino dell’Italia centrale.

Una decisione subito condivisa anche dal presidente del Consorzio Paolo Tamburini. 
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Nei comprensori dei Consorzi 3 Medio e 4 Basso Valdarno i fiumi e le reti di bonifica sono

quasi tutti a secco: in questo contesto si sta lavorando per rimuovere materiale in alveo e

procedere al primo taglio della vegetazione per eventuali temporali eccessivi che

probabilmente seguiranno la siccità. 

Da diverse settimane il Consorzio di Bonifica 5 Toscana Costa sta incontrando gli agricoltori

e le aziende per affrontare insieme la siccità, confermando l’impegno a monitorare la

situazione, vigilare e controllare l’utilizzo della risorsa idrica. Il Consorzio inoltre si è già

attivato con Asa, coadiuvato dalle amministrazioni locali, per mettere in campo tutti i

possibili percorsi, anche di medio-lungo periodo, finalizzati a sostenere le aziende agricole

in questo momento di forte difficoltà. In questo senso la scorsa settimana in attuazione del

Decreto del Presidente della Giunta Regionale n. 78 del 16.06.17 ad oggetto “Crisi Idrica

2017. Dichiarazione stato di emergenza regionale relativamente a tutto il territorio

regionale ai sensi dell'art. 2 della legge regionale 24/2012” la Regione Toscana ha destinato

100 mila euro al Consorzio Toscana Costa per la realizzazione di un impianto per l'utilizzo

dei reflui per l'irrigazione, in grado di alimentare l'acquedotto irriguo, attraverso la Fossa

Calda, con acque depurate provenienti dalla tubazione di collegamento tra il depuratore

Guardamare e Campo alla Croce. L'intervento è stato pensato in particolare per dare un

aiuto all'agricoltura e nello specifico alla coltura del pomodoro in Val di Cornia, prodotto

trainate dell'economia locale. Il Consorzio si occuperà di tutte le fasi procedurali finalizzate

alla realizzazione dell'opera, con la redazione e approvazione del progetto dell'opera,

l'affidamento dei lavori, la direzione e il collaudo. 

Per venire incontro alla richiesta di molti utenti, anche il Consorzio di Bonifica 6 Toscana

Sud ha dato il via in anticipo al servizio di irrigazione. Il Consorzio infatti, gestisce un

impianto che, con una superficie di 3350 ettari, arriva a soddisfare ben 608 utenze, di cui

249 sono aziende agricole. Tecnici e operai stanno provvedendo ai vari interventi di

manutenzione e ad aprire le 26 diramazioni (o comizi), attraverso i quali l’acqua arriva alle

utenze finali. Saranno le condizioni meteo a decidere se l’impianto rimarrà da subito in

funzione in maniera continuativa sino al termine della stagione. Negli scorsi giorni, il

presidente del Consorzio, Fabio Bellacchi, ha partecipato inoltre a un primo incontro voluto

dal sindaco di Sorano (GR), a cui ha preso parte anche Stefania Nuvoli (responsabile della

Gestione e tutela delle risorse idriche nel settore agricolo - cambiamenti climatici della

Regione Toscana), per trovare una soluzione al problema della siccità che anche a Sorano

sta causando numerosi problemi. Inoltre il recente finanziamento ottenuto dal Ministero

per i lavori sul canale primario dell’Ombrone consentirà, a lavori ultimati, una minore

dispersione di acqua, utilissima nei momenti di maggiore emergenza idrica.
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You are here: Home » Regione Abruzzo » Masterplan: pronti 50 milioni per rete irrigua

Fucino

Masterplan: pronti 50 milioni per
rete irrigua Fucino
2017/07/22 09:08 0 comments

 Su lmona,  22  lug l io–  Cinquanta mi l ioni
d i  e u r o   n a n z i a t i  a t t r a v e r s o  i l
Masterplan Abruzzo per costruire la nuova
rete irrigua del Fucino e contrastare così la
siccità. I l  progetto è stato presentato dal
presidente della Giunta regionale, Luciano
D’Alfonso, ai  s indaci  dei  centr i  del  Fucino,
po r t a t o r i  i n t e r e s s e ( a s s o c i a z i o n i  d i
agricoltori),  rappresentanti del Consorzio
acquedot t i s t i co  Mars i cano ,  A rap  e  de l

Consorzio di Boni ca Ovest-Bacino Liri-Garigliano. Nel corso della riunione, che si è svolta
oggi a Pescara nella sede della Regione Abruzzo e alla quale hanno preso parte anche il
presidente del Consiglio regionale Giuseppe Di Pangrazio e i consiglieri regionali Lorenzo
Berardinetti (presidente della Commissione agricoltura) e Mauriz io Di  Nicola (presidente
della Commissione bilancio), sono stati a rontati altri temi riguardanti, in particolare, la
costruzione di nuovi impianti di depurazione nella marsica, oltre a quelli già previsti e
appaltati nei mesi scorsi, e il dragaggio dei canali che attraversano la piana del Fucino.

“Per la prima volta – ha esordito il presidente Luciano D’Alfonso – abbiamo individuato risorse
economiche certe e disponibili, per realizzare gli impianti irrigui intubati nella piana del
Fucino dopo anni di convegni e promesse. Ciò premesso, sono pronto a individuare altre
r i so r se  agg iun t i ve ,  pa r i  a  20  m i l i on i  d i  eu ro , per ampliare il quadro economico
dell’investimento. A settembre – informa D’Alfonso – il progetto sarà cantierabile e idoneo per
avanzare le richieste di autorizzazioni e pareri agli enti competenti al  ne di percorrere
velocemente il tragitto amministrativo e giungere, il prima possibile, all’appalto de nitivo
dell’opera. Appena che il progetto sarà pronto – conclude D’Alfonso – organizzeremo un
incontro pubblico dove inviteremo i Ministri Martina (agricoltura) e De Vincenti (Mezzogiorno)
poiché si tratta di un’opera pubblica straordinaria e importante per la Marsica, mirata a non
fermare l’economia agricola del Fucino”. La rete irr igua intubata (c irca 150 km) servirà
a  t rasportare  acqua  su  un ’area  che  ha  una  es tens ione  compless iva  d i  12  mi la
ettari.  (h.9,00)
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21 luglio 2017

A una settimana dall'assemblea elettiva nazionale, il Consiglio nazionale

di ANBI (Associazione Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la Tutela

del Territorio e delle

Acque Irrigue) ha confermato presidente Francesco Vincenzi, 39 anni,

imprenditore agricolo di Mirandola e presidente di Coldiretti Modena. 

Vincenzi, perito agrario, proprietario di un'azienda agricola a Mirandola e

San Felice, era stato eletto presidente nel 2014.

MODENA > CRONACA > FRANCESCO VINCENZI CONFERMATO...

Francesco Vincenzi confermato
presidente Anbi
A una settimana dall'assemblea elettiva nazionale, il Consiglio
nazionale di ANBI (Associazione Nazionale dei Consorzi per la Gestione
e la Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue) ha confermato...
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Istituto Vendite Giudiziarie di Modena

Visita gli immobili dell'Emilia Romagna

NECROLOGIE
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Piera Zoboli Cassola
Modena, 21 luglio 2017

Iole Corradini
Formigine, 21 luglio 2017
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di Redazione - 22 luglio 2017 - 9:50   

Più informazioni
su

 fucino  marsica ,  rete irrigua  siccità   abruzzo  l'aquila

MASTERPLAN

Fucino, 50mln contro la siccità
  Commenta   Stampa   Invia notizia

Cinquanta milioni di euro  nanziati attraverso il Masterplan Abruzzo per
costruire la nuova rete irrigua del Fucino e contrastare così la siccità.
Il progetto è stato presentato dal presidente della Giunta regionale, Luciano
D’Alfonso, ai sindaci dei centri del fucino, portatori interesse (associazioni
di agricoltori), rappresentanti del Consorzio acquedottistico Marsicano,
Arap e del Consorzio di Bonifica Ovest-Bacino Liri-Garigliano.

Nel corso della riunione, che si è svolta oggi a Pescara nella sede della
Regione Abruzzo e alla quale hanno preso parte anche il presidente del
Consiglio regionale Giuseppe Di Pangrazio e i consiglieri regionali
Lorenzo Berardinetti (presidente della Commissione agricoltura) e
Maurizio Di Nicola (presidente della Commissione bilancio), sono stati
affrontati altri temi riguardanti, in particolare, la costruzione di nuovi
impianti di depurazione nella marsica, oltre a quelli già previsti e a!
ppaltati nei mesi scorsi, e il dragaggio dei canali che attraversano la piana
del Fucino. “Per la prima volta – ha esordito il presidente Luciano
D’Alfonso – abbiamo individuato risorse economiche certe e disponibili,
per realizzare gli impianti irrigui intubati nella piana del Fucino dopo anni
di convegni e promesse. Ciò premesso, sono pronto a individuare altre
risorse aggiuntive, pari a 20 milioni di euro, per ampliare il quadro
economico dell’investimento. A settembre – informa D’Alfonso – il

PIÙ POPOLARI PHOTOGALLERY VIDEO
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Più informazioni
su

 fucino  marsica ,  rete irrigua  siccità   abruzzo  l'aquila

ALTRE NOTIZIE DI ABRUZZO

DALLA HOME

progetto sarà cantierabile e idoneo per avanzare le richieste di
autorizzazioni e pareri agli enti competenti al fine di percorrere
velocemente il tragitto amministrativo e giungere, il prima possibile,
all’appalto definitivo dell’opera. Appena che il progetto sarà pronto –
conclude D’Alfonso – organizzeremo un incontro pubblico dove
inviteremo i Ministri Martina (agricoltura) e De Vincenti (Mezzogiorno)
poiché si tratta di un’opera pubblica straordinaria e importante per la
Marsica, mirata a non fermare l’economia agricola del Fucino”. La rete
irrigua intubata (circa 150 km) servirà a trasportare acqua su un’area che ha
una estensione complessiva di 12 mila ettari
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STORIE
Shabeer, un pakistano da 110 e lode

TRADIZIONE
Il  larello, la tradizione di Castel del
Monte

L'INTERVISTA
Carrefour, l’azienda ha ucciso ancora

L'INTERVISTA
Carrefour, l’azienda ha ucciso ancora

MASTERPLAN
Fucino, 50mln contro la siccità

STORIE
Shabeer, un pakistano da 110 e lode
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CHE TEMPO FA

 Condividi   Commenta

3 / 3

    ILCAPOLUOGO.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

22-07-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 24



HOME  CRONACA  MONZA: IL COMUNE SGOMBERA ANCHE I BAGNANTI DEL CANALE VILLORESI

Sabato 22 luglio 2017  (0) Facebook Twitter Google plus

Monza: il Comune sgombera anche i
bagnanti del canale Villoresi

Continuano le operazioni di sgombero iniziate dall’amministrazione comunale di Monza dopo

le elezioni amministrative. Dopo i sigilli all’ex dispensario, alla Cgs e alla ex Diefenbach, le forze

dell’ordine sono intervenute alla Boscherona per allontanare l’accampamento di nomadi sulle

rive del canale.

Anche il Cittadino a metà luglio aveva raccolto le segnalazioni dei residenti che lamentavano i

tu  abusivi dalle parti di via Tagliamento e via Monte Generoso. «Non è più solo questione di

ordine pubblico e decoro - dicevano - ma anche di sicurezza: nuotare nel canale è pericoloso,

prima o poi qualcuno si farà male». I monzesi da tempo segnalavano la presenza di camper

nelle strade sterrate e avevano iniziano a raccontare l’inizio«della stagione balneare»: dopo

avere mandato mail al Consorzio di boni ca Est Ticino Villoresi, si erano rivolti al Comune.

LEGGI anche gli sgomberi in Cgs 

LEGGI anche lo sgombero in Diefenbach

Nei pressi del ponticello che attraversa il canale, tra le vie Tagliamento e Monte Generoso,

stazionava a da qualche tempo un camper. Fuori dalla sua porta una bombola del gas e un

  Cerca 

/ /

Monza: bagni alla Boscherona
(Foto by Fabrizio Radaelli)
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Sabato 22 luglio 2017

Ztl a Seregno: il Comune
incasserà  no a 1,4 milioni
dalle multe

Venerdì 21 luglio 2017

Monza 1912 pronto per la
Lega Pro: presentate allo
Sporting le nuove maglie

Sabato 15 luglio 2017

Monza, primo
Consiglio con Allevi:
ci saranno giunte
itineranti nei
quartieri
Primo consiglio comunale per il
nuovo sindaco Dario Allevi e la sua
giunta e prima iniziativa, quella
delle giunte itineranti nei quartieri.
Il leghista Filippo ...

Martedì 18 luglio 2017

Monza, il primo
consiglio comunale
del sindaco Dario
Allevi

Lunedì 17 luglio 2017

L’idea della Svizzera:
un progetto per
prendersi la
Lombardia

Redazione online

tavolino bianco, sedie e biciclette. Proprio come in campeggio. Con un’unica grande di erenza.

Mancavano i bagni, i cestini per la raccolta dei ri uti. «E allora funziona così - dicevano sempre i

residenti - la spazzatura viene lasciata ai margini della strada, i nomadi fanno i loro bisogni

nell’erba e il bagno nel canale. Speriamo che la nuova amministrazione ci dia  nalmente

ascolto: continuiamo a raccogliere le  rme, ormai ne abbiamo più di cento e non abbiamo

intenzione di fermarci».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

 Monza, dentro l’ex Diefenbach di via Borgazzi

 Articoli Correlati

  Monza, sgombero all’ex Diefenbach: saldati i cancelli

  Monza, l’ora degli sgomberi: «Non tollero sacche di degrado e illegalità»

 Tags

    

 Altri articoli

#Monza #sicurezza #politica #Enti locali #Villoresi
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Gianfranco Quaglia
Il tentativo di scippo di Carnaroli?
Una storia che deve farci riflettere

Francesco Vincenzi
Ora basta con l'emergenza siccità
E' arrivato il tempo degli invasi

HOME RISO&CEREALI ENOLOGIA CASEARIO ZOOTECNIA FLORICOLTURA ORTOFRUTTA AVVISI NAVIGANTI

LA CRISI DEL RISO MEMORIA&FUTURO 150° DEL CANALE CAVOUR FINESTRA SUL BANCO AMBIENTE VIDEO LE ANALISI

    

Nell’estate che brucia l’Italia, e non solo per gli incendi, torna puntuale il dibattito sullo spreco

dell’oro blu. Facile addossare la colpa all’agricoltura, rea di consumare acqua più del

necessario. E in particolare sotto accusa finisce la risaia, anche se da qualche anno non più

rappresentata da quel mare a quadretti classico che caratterizzava le camere sommerse in

primavera. La tendenza delle semine in asciutta, sempre più diffusa, ha cambiato lo scenario

senza peraltro risolvere il problema della carenza d’acqua. Anzi, lo ha aggravato.  Roberto

Isola, direttore generale dell’Associazione Irrigua Est Sesia, che con la sua squadra gestisce

questo tempio delle acque e la coutenza dei canali Cavour, ne è convinto con dati alla mano e

lancia addirittura un appello al mondo dei risicoltori: basta con queste tecniche, tornate a quelle

tradizionali della sommersione primaverile se vogliamo conservare l’acqua. La risaia infatti non

consuma acqua, ma la utilizza. Quella che scende dai ghiacciai, va nei fiumi e poi è incanalata

nel Cavour e nei derivatori, se fosse utilizzata come accadeva sino a poco tempo fa, invece di

scivolare, correre e finire tutta nel Po e in Adriatico, dopo aver allegato le risaie in primavera

andrebbe a rimpinguare la falda freatica e attraverso le percolature alimenterebbe i fontanili e le

risorgive che a loro volta restituirebbero acqua alla risaia per due-tre riutilizzi. Soltanto al

termine di questo ciclo virtuoso l’oro blu più volte impiegato finirebbe nel Po o poi al mare. Ma

nel frattempo ha rimpinguato le falde, creando una spugna. La tecnica delle semine in asciutta

al contrario genera l’effetto opposto, lo spreco acqua: in un primo tempo perché non viene

trattenuta e se ne va; poi, quando arriva giugno e i campi coltivati a riso hanno comunque

necessità urgente di essere alimentati per non bruciare, il terreno richiede maggior apporto in

quanto le falde sono prosciugate da mesi senza alcuna ricarica. Ma c’è di più: in quel periodo

particolare le bagnature delle risaie si sovrappongono a quelle per il mais, con una richiesta

concentrata che le poche riserve ancora disponibili sovente non riescono a evadere. Il

paradosso dell’acqua in risaia sta tutto qui: rinunciare ad allagarla produce soltanto

un’immagine apparente di risparmio, in realtà ne fa consumare e disperdere molta di più. E si

potrebbe andare oltre: la costruzione di bacini artificiali che trattengono milioni di metri cubi

d’acqua per i momenti critici. Vittorio Viora, presidente dei consorzi di bonifica del Piemonte:

“Purtroppo noi siamo orfani del Vajont. Da allora non si è fatto più nulla”.

Il virtuoso paradosso della risaia. Più acqua beve più ne risparmia added by Redazione on 23
luglio 2017
View all posts by Redazione →

Il virtuoso paradosso della
risaia. Più acqua beve più ne
risparmia
di Gianfranco Quaglia
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Quattro presidenti di
consorzi di bonifica
calabresi eletti nel
consiglio nazionale
dell'Anbi

Passa da tre a quattro la presenza della
rappresentanza calabrese nel Consiglio
Nazionale del' ANBI (Associazione Nazionale
Consorzi  Gestione  Tutela del Territorio ed
Acque Irrigue) ...
Leggi tutta la notizia
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HOME ATTUALITÀ CRONACA POLITICA SPORT CULTURA STORIE EVENTI LAVORO CONTATTI

Catanzaro   Cosenza   Crotone   Reggio Calabria   Vibo Valentia

calabria. 

                       

Calabria, Domenica 23 Luglio 2017 - 09:33 di Redazione

MOLINARO: UN RICONOSCIMENTO AI CONSORZI DI BONIFICA
CALABRESI

Passa da tre a quattro la presenza

della rappresentanza calabrese nel

Cons i g l i o  Naz i ona l e   de l ’ANB I

(Associazione Nazionale Consorzi 

Gestione  Tutela del Territorio ed

Acque Irrigue) che ha confermato

Presidente, Francesco Vincenzi. Ad

essere eletti, per il prossimo triennio,

sono stati Marsio Blaiotta (anche

componente di giunta) presidente

dell’Anbi Calabria e del Consorzio di Trebisacce, Roberto Torchia presidente del Consorzio di

Crotone e Domenico De Luca e Giovanbattista Macchione rispettivamente presidente del

Consorzio con sede a Mormanno e vice-presidente dell’ente di Lamezia Terme.  “E’ un

riconoscimento all’azione di tutti i Consorzi di bonifica e Irrigazione della Calabria e al percorso

intrapreso fatto di sacrifici e duro lavoro che ha valorizzato l’autogoverno, esaltandone la

sussidiarietà a servizio delle esigenze del territorio e dell’agricoltura di qualità – dichiara Pietro

Molinaro presidente di Coldiretti Calabria – sono certo  - aggiunge  - che lavoreranno con

entusiasmo e massimo impegno per continuare a far crescere i consorzi calabresi, portando le

loro istanze e ponendole all’attenzione nazionale come esempio positivo del sud accentuando

il ruolo da protagonisti nella salvaguardia del territorio dal rischio idrogeologico, gestendo la

risorsa acqua a servizio dei valori agricoli ed ambientali. Dopotutto, i nostri Consorzi, con una

progettualità spinta a valere  sul PSRN,  FSR, PON, Patto per la Calabria e Piano Irriguo

Regionale testimoniano che sono pronti ad aprire i cantieri dell’acqua”.  

0 commenti Ordina per 

Plug-in Commenti di Facebook

Meno recenti

Aggiungi un commento...
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Catanzaro   Cosenza   Crotone   Reggio Calabria   Vibo Valentia

calabria. 

                       

Catanzaro, Domenica 23 Luglio 2017 - 20:55 di Redazione

RICORSO DIGA SUL MELITO: "VITTORIA DEL MONDO
AGRICOLO CALABRESE"

La Fai Cisl di Catanzaro

Crotone Vibo Valentia

in terv iene a segui to

del la sentenza del la

Corte di  Cassazione

che ha accolto il ricorso

d e l   C o n s o r z i o   d i

B o n i f i c a   J o n i o

Catanzarese sulla diga

s u l   M e l i t o ,   c h e

rappresenta non solo una vittoria per il presidente Grazioso Manno, ma per tutto il mondo

agricolo del territorio catanzarese nonché calabrese. Infatti secondo  la Suprema corte la

controversia che riguarda la costruzione della diga dovrà essere riesaminata, e ciò apre un

importante opportunità per la realizzazione dell’importante infrastruttura destinata a risolvere i

problemi di approvvigionamento idrico  di gran parte della provincia di Catanzaro, dalla fascia

ionica al Lametino. Occorre rivolgere un ringraziamento al presidente Manno, che con la sua

instancabile opera di sensibilizzazione delle istituzioni e dell’opinione pubblica, ma anche con il

suo impegno giudiziario, ha tenuta alta l’attenzione sull’opera. Ora devono essere governo

nazionale e regionale a dare impulso al completamento dei lavori, attraverso il loro

rifinanziamento, con il sostegno e il supporto di parti sociali, istituzioni, amministrazioni  locali.

Ciò solo consentirà di dare centinaia di posti di lavoro legati alla realizzazione della diga e

delle opere complementari, ma soprattutto l’infrastruttura, una volta ultimata, con i suoi 40

milioni di metri cubi di capacità, sarà preziosa per portare acqua a migliaia di calabresi e per

consentire un regolare approvvigionamento alle imprese agricole del territorio, che

rappresentano il motore principale della nostra economia.
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Emergenza siccità: il lavoro dei
Consorzi di Bonifica fra irrigazione e
prevenzione
Stagione irrigua anticipata e manutenzione straordinaria dei fiumi: un
convegno il 24 luglio

FIRENZE E TOSCANA
23.07.2017 h 08:53 Di Redazione

ARCHIVIO NOTIZIE

Infertilità, nasce la rete
regionale per prevenzione,
diagnosi e cura

La Regione in aiuto alle coppie in
difficoltà: "Molti pazienti vengono in
Toscana per sottoporsi alle nuove terapie"
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1 / 3

    GAZZETTINODELCHIANTI.IT (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

23-07-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 15



FIRENZE E TOSCANA -  Piogge dimezzate con livelli pluviometrici scesi di oltre 50 centimetri
rispetto agli ultimi trent’anni. In Toscana è allarme siccità, ma i Consorzi di Bonifica sono
mobilitati anche sul fronte opposto.
 
Oltre ad affrontare l’emergenza idrica, destinata secondo gli esperti a protrarsi fino a metà
agosto, si intensifica il lavoro di manutenzione sul reticolo idrogeologico per prevenire i disagi
che potrebbero verificarsi con i temporali in arrivo.
 
I due fenomeni, apparentemente contraddittori, sono infatti probabilmente destinati a
convivere per alcune settimane: i nubifragi in arrivo potrebbero essere solo in minima parte
assorbiti dal terreno anche se asciutto, a causa della loro forte intensità, non attenuando la
siccità ma provocando probabilmente allagamenti e problemi.
 
Di questo e di una seria politica di valorizzazione della risorsa idrica si parlerà nel  convegno
organizzato da Coldiretti e Anbi Toscana lunedì prossimo 24 luglio a Firenze nell’auditorium
del Consiglio Regionale con gli interventi di Eugenio Giani, presidente Consiglio Regionale
Toscana; Marco Bottino,  presidente  Anbi  Toscana;    Federica Fratoni, assessore
all’Ambiente della Regione Toscana; Marco Remaschi, assessore all’Agricoltura della
Regione Toscana, Massimo Gargano, direttore nazionale di Anbi; Erasmo d’Angelis capo
unità di Governo “Italiasicura” e con le conclusioni di Tulio Marcelli, presidente di Coldiretti
Toscana.

Sul fronte siccità, poche settimane fa il presidente della Toscana Regione, Enrico Rossi, ha
firmato la dichiarazione di stato d’emergenza regionale relativa alla crisi idrica in Toscana,
dando mandato a una task force di presentare un piano straordinario di interventi per mitigare
gli effetti della carenza di acqua, già misurabile nei fiumi e nelle riserve idriche toscane.
Intanto, i Consorzi di Bonifica toscani hanno già da tempo avviato misure per fronteggiare il
problema, anticipando la campagna irrigua rispetto agli scorsi anni.
 
Dell’ultima ora la crisi idrica sul Lago di Massaciuccoli che è sotto il livello di guardia e ha
richiesto la sospensione dell'approvvigionamento idrico per salvaguardare la salute del Lago.
 
Una misura eccezionale adottata dalla Regione Toscana, che non accadeva dal 2009. Il
Consorzio, visto il permanere di una situazione climatica particolarmente siccitosa e i danni
che potrebbero subire le colture a causa dell’interruzione dell’irrigazione, ha chiesto la
convocazione di un incontro urgente con tutti i soggetti interessati al fine di valutare e
condividere le iniziative possibili per mitigare le conseguenze della sospensione per le aziende
agricole interessate. Il Consorzio ha inoltre avviato alcuni progetti per far fronte al problema:
quello di ammodernamento delle reti irrigue dei canali demaniali per la pianura lucchese (per
un investimento di circa 7,6 milioni di euro) e quello di manutenzione straordinaria ed
ammodernamento degli impianti irrigui nella Lunigiana (circa 11,4 milioni di euro).
 
Per la Versilia sono previsti invece interventi sulle reti irrigue del bacino Massaciuccoli Pisano e
del fiume Lombricese (rispettivamente per circa 2.7 milioni e 250 mila euro). A questi si
aggiungono le manutenzioni in gestione ordinaria e straordinaria quotidiane che però non
possono sostituirsi al risanamento e potenziamento organico delle reti irrigue: reti che allo
stato attuale presentano la necessità di un rilevante investimento strutturale.
 
I dati della Campagna irrigua del Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno, attiva su quattro
distretti, registrano 138 concessioni rilasciate per una superficie irrigata di 488 ettari. Per dare
da bere all’agricoltura senese e aretina, una risposta è stata individuata nell’uso irriguo
dall’acqua di Montedoglio, servizio gestito dal Consorzio nei Distretti 1, 21 e 7 in provincia di
Arezzo, e nei distretti n. 42 e 43 in provincia di Siena. Per la gestione dell'acqua, il Consorzio di
avvale di tecnologia di avanguardia a livello nazionale, con sistemi di telecontrollo che
consentono di monitorare da remoto (quindi smartphone, tablet e pc) il funzionamento della
rete e i prelievi irrigui, nonché di comandare a distanza le valvole sezionatrici delle condotte
principali. In particolare per la Valdichiana e la provincia di Arezzo, l’invaso di Montedoglio è
fondamentale per evitare disagi al territorio: è stato ribadito anche dalla Regione nell’incontro
sulla crisi idrica dove è stato presentato il piano da 4 milioni di euro di interventi per realizzare
22 pozzi.

La Regione Toscana ha destinato 100 mila euro al Consorzio Toscana Costa per la
realizzazione di un impianto per l'utilizzo dei reflui per l'irrigazione, in grado di alimentare
l'acquedotto irriguo, attraverso la Fossa Calda, con acque depurate provenienti dalla tubazione
di collegamento tra il depuratore Guardamare e Campo alla Croce. L'intervento è stato
pensato in particolare per dare un aiuto all'agricoltura e nello specifico alla coltura del
pomodoro in Val di Cornia, prodotto trainate dell'economia locale. Il Consorzio si occuperà di
tutte le fasi procedurali finalizzate alla realizzazione dell'opera, con la redazione e
approvazione del progetto dell'opera, l'affidamento dei lavori, la direzione e il collaudo.

Cibi crudi in tavola ma senza
rischi per la salute. I consigli
dell'azienda sanitaria

Nel 2016 sono stati 149 i casi di
tossinfezione alimentare segnalati ai
medici ospedalieri e di famiglia

FIRENZE E TOSCANA

Oltre 11 milioni di euro per i
disabili che non hanno il
sostegno di una famiglia

Il finanziamento deciso dalla Regione
Toscana rientra nella legge "Dopo di noi"

FIRENZE E TOSCANA

Va avanti fino al 31 dicembre la
campagna di vaccinazione
contro la meningite

Da aprile 2015 sono state vaccinate oltre
900mila persone, la giunta ha prorogato
la campagna di altri 6 mesi
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Per venire incontro alla richiesta di molti utenti, anche il Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud
ha dato il via in anticipo al servizio di irrigazione. Il Consorzio infatti, gestisce un impianto
che, con una superficie di 3350 ettari, arriva a soddisfare ben 608 utenze, di cui 249 sono
aziende agricole. Tecnici e operai stanno provvedendo ai vari interventi di manutenzione e ad
aprire le 26 diramazioni (o comizi), attraverso i quali l’acqua arriva alle utenze finali. Saranno
le condizioni meteo a decidere se l’impianto rimarrà da subito in funzione in maniera
continuativa sino al termine della stagione.
 
Negli scorsi giorni, il presidente del Consorzio, Fabio Bellacchi, ha partecipato inoltre a un
primo incontro voluto dal sindaco di Sorano (GR), a cui ha preso parte anche Stefania
Nuvoli (responsabile della Gestione e tutela delle risorse idriche nel settore agricolo -
cambiamenti climatici della Regione Toscana), per trovare una soluzione al problema della
siccità che anche a Sorano sta causando numerosi problemi. Inoltre il recente finanziamento
ottenuto dal Ministero per i lavori sul canale primario dell’Ombrone consentirà, a lavori
ultimati, una minore dispersione di acqua, utilissima nei momenti di maggiore emergenza
idrica.
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Rubrica — Agroalimentare

Padule di Fucecchio: ad agosto lavori di
rinaturalizzazione

Prima / Agroalimentare / Padule di Fucecchio: ad agosto lavori di rinaturalizzazione

   domenica 23 luglio 2017 ore 18:31 | Agroalimentare Mi piace 0 Condividi Tweet

FIRENZE – Davanti al Padule di Fucecchio si
aprono mesi di lavoro all'insegna della
condivisione e dell'accelerazione. E' il senso
delle parole espresse dall'assessore Federica
Fratoni al termine del tavolo di confronto del
sistema delle riserve naturali del Padule e del
Lago di Sibolla, convocato giovedì nella sede
della Dogana del Capannone di Anchione, a

Ponte Buggianese, alla presenza di istituzioni, consorzio e mondo associativo. Tanti i temi all'ordine del giorno.
Primo fra tutti, appunto, l'illustrazione del documento operativo annuale, approvato ad aprile dalla Giunta
toscana, per la gestione delle riserve naturali regionali, che definisce criteri e modalità di governance delle aree
protette. Ma anche l'occasione per fare il punto sugli interventi di rinaturalizzazione del Padule di Fucecchio,
affidati al Consorzio di Bonifica Medio Valdarno, anche a seguito della recente proroga dei termini di validità
delle procedura di VIA; e per condividere il progetto per la valorizzazione turistico naturalistica del Padule,
elaborato dalla Provincia di Pistoia, sulla base di quanto previsto dal protocollo sottoscritto con la Regione
Toscana nel 2015.

E’ stata presentata da Sì Toscana a Sinistra in Consiglio regionale una mozione urgente che chiede alla Giunta di
adoperarsi per dare una soluzione strutturale a salvaguardia del ‘Centro di Ricerca, documentazione e
promozione del Padule di Fucecchio’, individuando specifiche risorse e preservando il posto di lavoro dei due
professionisti impiegati. “La riserva, risultato di battaglie ambientaliste che ne hanno scongiurato la bonifica e
l’affiancamento a una discarica di rifiuti, garantisce l’esistenza di un polmone verde in un comprensorio
fortemente urbanizzato, acquisendo sia un valore socio-culturale che di servizio all’ecosistema, garantendo la
depurazione delle acque e dell’aria e dando un importante contributo alla sicurezza idraulica. Se riconosciamo
quest’area umida d’importanza internazionale come un bene comune che assicura importanti funzioni per
l’ecosistema e la collettività, l’elemento economico non può diventare l’unico criterio per le decisioni da
prendere”, affermano i consiglieri regionali di Sì Toscana a Sinistra Tommaso Fattori e Paolo Sarti. “Il Centro,
che è un’associazione costituita nel 1990 tra le Province di Pistoia e Firenze e i Comuni del comprensorio, ha
sempre svolto un ruolo fondamentale sia nell’attività di ricerca ed educazione ambientale sia nella gestione
vera e propria della riserva. Grazie al suo impegno gli elementi d’interesse naturalistico hanno migliorato lo
stato di conservazione e il Padule è diventato, in tutti questi anni, meta di visitatori e teatro di svariate iniziative
didattiche e culturali. La Regione, anche attraverso l’Assessore all’Ambiente, si era impegnata a salvaguardare e
rilanciare questa importante esperienza ventennale ma adesso, all’improvviso, gli operatori del centro vengono
licenziati in tronco. Chiediamo dunque una valutazione della situazione economica attuale e delle sue
necessità, convinti che il Centro non possa essere in alcun modo depotenziato e che sia essenziale preservare le
competenze professionali specificamente dedicate, fermando immediatamente i licenziamenti”.

Fattori e Sarti (Sì): "Preservare
le competenze professionali e i
finanziamenti necessari per il
Centro di ricerca che gestisce
questo bene comune”
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Il prezzo dell'oro blu, anche a causa della siccità, è alle stelle. Gli imprenditori agricoli a un passo dall'alzare bandiera bianca. Ultimatum dai

Consorzi di bonifica: "Nuova normativa o per gli agricoltori è la fine".

OLBIA - Tavola rotonda nel capoluogo gallurese sulla gestione delle acque. L'Anbi Sardegna - l'associazione che, a livello nazionale, si occupa di

gestire e tutelare i territori e le acque irrigue -  incontra e striglia la politica regionale e le associazioni di categoria. L'appello-sos? "Modificare la

normativa per lo sviluppo agricolo dell'Isola". C'è la siccità che continua a portare danni da capogiro ai tantissimi agricoltori e

allevatori sardi. E il prezzo dell'acqua è, ormai, più che proibitivo. Il costo dell'oro blu "ricade quasi esclusivamente sulle spalle degli

imprenditori agricoli che negli ultimi dieci anni hanno visto aumentare costantemente le loro spese. Nelle campagne le tensioni sociali sono

sempre più forti e la siccità, che a macchia di leopardo interessa tutti i distretti consortili, contirbuisce ad acquire le difficoltà". Così Gavino

Zirattu, presidente dell'Anbi Sardegna, che si fa portavoce dei malumori di tutti i consorziati sardi, raccontando al mondo politico e alle

associazioni di categoria i tanti problemi che caratterizzano questi mesi di forte siccità. "La riforma regionale sulla gestione delle acque in

Sardegna e sulla disciplina dei Consorzi di bonifica del 2006 si è rivelata un vero fallimento. La Regione deve rivedere la normativa e ridare

centralità ai consorzi di bonifica mettendoli nelle condizioni di gestire al meglio la risorsa idrica".

Durante la sua introduzione, il presidente dell'Anbi Sardegna ricorda il paradosso del nord ovest Sardegna, dove a fronte di una

fortissima crisi idrica esiste un impianto di depurazione e riutilizzo delle acque reflue, costato circa dodici milioni, e mai utilizzato: "Se

quell'impianto fosse in funzione oggi non saremmo qui a parlare di siccità e i consorziati della Nurra non si troverebbero costretti a irrigare a

giorni alterni rischiando di perdere tutte le colture orticole. La politica ha il dovere di dare una risposta alle nostre campagne e di restituire alle

istituzioni territoriali il governo delle acque".

La posizione di Zirattu viene condivisa dal direttore generale dell'Anbi, Massimo Gargano: "Le richieste dell'Anbi Sardegna sono perfettamente in

linea con il piano di ammodernamento e rilancio messo in campo a livello nazionale dall'associazione dei consorzi di bonifica. La Sardegna è una

delle poche regioni dove la gestione dell'acqua non è affidata ai consorzi e i costi della risorsa, non più competitivi, dimostrano l'inadeguatezza

della normativa vigente". Concetti condivisi da tutti i partecipanti alla tavola rotonda che venerdì 21 luglio, in occasione del convegno sul

recupero e riutilizzo delle acque reflue in agricoltura, si sono dati appuntamento a Olbia per affrontare il problema della siccità e della gestione

delle acque e per trovare delle soluzioni di immediata applicazione. Oltre ai rappresentanti dei consorzi di bonifica della Sardegna e al

direttore generale dell'Anbi, presenti anche il presidente del Consiglio regionale, Gianfranco Ganau, il presidente della V Commissione,

Luigi Lotto e i rappresentanti delle maggiori associazioni di categoria agricole. Presente anche l'assessore regionale dell'Agricoltura, Pier Luigi

"Costi insostenibili e legge regionale vecchia"
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Caria, che ha proposto la creazione di un tavolo di confronto permanente, aperto ai portatori di interesse, in cui si affrontino tutti i temi

riguardanti il settore: dalle iniziative sull'immediato, legate al contrasto della siccità, passando per quelle di più ampio respiro, da mettere in

campo anche alla luce del reperimento di nuove risorse.
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Tavola rotonda sulla gestione delle acque. L’Anbi Sardegna incontra la

politica regionale e le associazioni di categoria

«Modificare la normativa per lo sviluppo agricolo dell’Isola»«Fare

impresa in Sardegna è sempre più difficile. L’aumento del costo

dell’acqua è ricaduto quasi esclusivamente sulle spalle degli imprenditori

agricoli che negli ultimi dieci anni hanno visto aumentare costantemente

le loro spese. Nelle campagne le tensioni sociali sono sempre più forti e

la siccità, che a macchia di leopardo ha interessato tutti i distretto

consortili, non ha fatto altro che acuire le difficoltà». Così Gavino Zirattu,

presidente dell’Anbi Sardegna, si è fatto portavoce dei malumori di tutti i

consorziati sardi raccontando al mondo politico e alle associazioni di

categoria i tanti problemi che hanno caratterizzato questi mesi di forte

siccità. «La riforma regionale sulla gestione delle acque in Sardegna e

sulla disciplina dei Consorzi di Bonifica del 2006 si è rivelata un vero

fallimento. È importante che la Regione riveda la normativa e ridia

centralità ai consorzi di bonifica mettendoli nelle condizioni di gestire al

meglio la risorsa idrica».

Durante la sua introduzione il presidente dell’Anbi Sardegna ha

richiamato la sensibilità dei presenti sul paradosso del nord ovest

Sardegna dove a fronte di una fortissima crisi idrica esiste un impianto di

depurazione e riutilizzo delle acque reflue, costato circa dodici milioni di

euro, e mai utilizzato: «Se quell’impianto fosse in funzione oggi non

saremmo qui a parlare di siccità e i consorziati della Nurra non si

troverebbero costretti a irrigare a giorni alterni rischiando di perdere

tutte le colture orticole. La politica ha il dovere di dare una risposta alle

nostre campagne e di restituire alle istituzioni territoriali il governo delle

acque».

La posizione di Zirattu è stata condivisa dal direttore generale dell’Anbi,

Massimo Gargano: «Le richieste dell’Anbi Sardegna sono perfettamente

in linea con il piano di ammodernamento e rilancio messo in campo a

livello nazionale dall’associazione dei consorzi di bonifica. La Sardegna è

una delle poche regioni dove la gestione dell’acqua non è affidata ai consorzi e i costi della risorsa, non più

competitivi, dimostrano l’inadeguatezza della normativa vigente».

Concetti condivisi da tutti i partecipanti alla tavola rotonda che venerdì pomeriggio, in occasione del
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convegno sul recupero e riutilizzo delle acque reflue in agricoltura, si sono dati appuntamento a Olbia per

affrontare il problema della siccità e della gestione delle acque e per trovare delle soluzioni di immediata

applicazione. Oltre ai rappresentanti dei consorzi di bonifica della Sardegna e al direttore generale dell’Anbi,

al tavolo erano presenti il presidente del Consiglio della Regione Sardegna, Gianfranco Ganau; il presidente

della V Commissione, Luigi Lotto; i rappresentanti delle maggiori associazioni di categoria agricole.

La chiusura dei lavori è stata affidata all’assessore regionale dell’Agricoltura, Pier Luigi Caria, che ha proposto

la creazione di un tavolo di confronto permanente, aperto ai portatori di interesse, in cui si affrontino tutti i

temi riguardanti il settore: dalle iniziative sull’immediato, legate al contrasto della siccità, passando per quelle

di più ampio respiro, da mettere in campo anche alla luce del reperimento di nuove risorse.
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Lago di Garda e siccità. Coldiretti: "Livello calato e diminuiti gli
afflussi"
Per l'associazione degli agricoltori lombardi, il bacino "è appena al 34,4% di riempimento del
volume e negli afflussi di acqua registra un taglio di almeno il 60% rispetto alla media del
periodo"

Cronaca / Garda / Lungo Lago Regina Adelaide
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Siccità. Cresce il controllo
del Consorzio sugli
attingimenti dai corsi
d’acqua

29 giugno 2017

A livello nazionale è il Lago di Bracciano a prendersi le luci della ribalta, ma la siccità colpisce tutti

i laghi. Quello più importante e a noi più vicino è il Lago di Garda, un bacino che secondo

Coldiretti Lombardia "è appena al 34,4% di riempimento del volume e negli afflussi di acqua

registra un taglio di almeno il 60% rispetto alla media del periodo: in pratica entrano 28

metri cubi al secondo contro gli oltre 65 di media".

"L'andamento climatico anomalo, prima in inverno con l'80% di pioggia in meno, poi con le gelate di primavera e adesso

con queste ondate di caldo africano, sta creando non pochi problemi alle produzioni agricole - ha spiegato Ettore

Prandini, presidente di Coldiretti Lombardia - sul fronte irriguo stiamo resistendo grazie al lavoro dei consorzi di

bonifica insieme agli interventi degli agricoltori sulla pulizia dei canali che garantisce un migliore scorrimento dell'acqua".

Consorzi di bonifica al lavoro non solo in Lombardia, ma anche nel veronese dove sono aumentati i controlli sugli

attingimenti irrigui. Si susseguono intanto gli appelli a non sprecare l'acqua e gli impegni a livello regionale per una

migliore gestione idrica dell'Adige tra Veneto e Trentino.

Argomenti:   afflussi   coldiretti lombardia   consorzio di bonifica   lago di garda   livello   siccità

  Tweet    
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